

Con diversas actividades Hospital Biprovincial Quillota Petorca reafirmó su compromiso con la Lactancia Materna

Durante años que el ex Hospital San Martín de Quillota se consideró como un recinto impulsor y amigo de la Lactancia Materna, tarea que ha sido heredada por el actual Hospital Biprovincial Quillota Petorca el que durante esta semana, comprendida del 1 al 7 de agosto, ha realizado variadas actividades para sumarse a la conmemoración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna.

Es por ello que el Comité de Lactancia Materna, el cual está integrado por representantes de diversas unidades del establecimiento, trabajó desde marzo pasado para impulsar iniciativas que apunten a fomentar y proteger la Lactancia Materna, integrando a las comunidades usuarias y funcionaria en esta tarea, la cual este año tuvo por lema “Amamantar y trabajar: ¡hagamos que sea posible!”

#### Anuncio Patrocinado

Así lo destacó el Director del Hospital Biprovincial, Haroldo Faúndez Romero, quien enfatizó el rol educativo que se genera a partir de la conmemoración de esta Semana Mundial. “Es bueno destacar este tipo de instancias de educación, porque si bien es cierto que en lo habitual el Hospital realiza una actividad correctiva de sanar enfermedades, también tenemos la responsabilidad de educar, de prevenir; y qué mejor instancia para educar y prevenir que la Lactancia Materna, que genera salud, pero también es un vínculo de amor, y nosotros como Hospital tenemos que privilegiar este tipo de instancias”, sostuvo la autoridad hospitalaria.

#### **Actividades diversas para conmemorar la Semana Mundial**

Con diversas actividades Hospital Biprovincial Quillota Petorca reafirmó su compromiso con la Lactancia Materna

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Así, durante gran parte de esta Semana Mundial de Lactancia Materna el Hospital Biprovincial no sólo se engalanó y ornamento para conmemorar esta importante efeméride de salud; sino que se realizaron diversas actividades para realzar esta beneficiosa práctica para el binomio madre - hijo/a. Así, por ejemplo, se realizó un Concurso Fotográfico con su temática central en torno a la Lactancia Materna, se efectuaron charlas educativas en Puerperio, se realizaron stands educativos en el frontis del establecimiento, visitas a medios de comunicación para difundir la Lactancia Materna en la comunidad, entre otras actividades.

No obstante, el corolario de todo ello fue la realización de la Primera Jornada de Lactancia Materna del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, la cual congregó a numerosos asistentes, entre personal clínico y de la comunidad, en la cual se abordaron interesantes temas en torno a la facilitación y difusión de la Lactancia Materna. Así lo remarcó la matrona Bárbara Gamboa Guzmán, Referente Técnico del Comité de Lactancia Materna del Hospital Biprovincial: "Durante esta semana el Hospital Biprovincial Quillota Petorca hemos realizado diferentes actividades, como charlas educativas en el puerperio, stands educativos en el frontis del Hospital, y se ha realizado la Primera Jornada de Lactancia Materna acá en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, en donde se promueve, educa, fomenta y se da a conocer tips de cómo educar a las mamás sobre la Lactancia Materna".

Con diversas actividades Hospital Biprovincial Quillota Petorca reafirmó su compromiso con la Lactancia Materna

## **Lactancia Materna, tradición en Hospital de Quillota**

Hay que destacar que hace más de 20 años que el Hospital de Quillota, ex Hospital San Martín, ha apuntado a fortalecer la Lactancia Materna, haciéndose, incluso, acreedor del reconocimiento ministerial como Hospital Amigo del niño y la Madre en materia de la Lactancia Materna, por el trabajo desarrollado por personal de salud como matronas, pediatras y nutricionistas, fonoaudiólogos, entre otros.

Es por ello que la matrona Roxana Montino Bahamondes, Supervisora de la Unidad de Neonatología y de la UTI Neonatal, destacó este fuerte vínculo entre la institución de salud con la Lactancia Materna en medio de esta conmemoración. “El Hospital San Martín de Quillota, anteriormente, estaba acreditado como Hospital Amigo del Niño y la Madre por el tema de la Lactancia Materna, en donde se cumplió con varios estándares que nos obligaban a implementar diversas actividades. Una de ellas, de la cual fuimos pioneros, fue la implementación de la Clínica de Lactancia Materna en el Consultorio de Especialidades, lo cual continúa hasta el día de hoy en el Biprovincial. Por lo tanto, la Lactancia Materna para nosotros como institución es fundamental en lo que significa el apoyo a la madre, a la familia, al prematuro que nace para que no pierda la Lactancia de la madre; por lo que estas actividades debieran ser permanentes”, señaló la profesional Supervisora de la Unidad de Neonatología.

Con diversas actividades Hospital Biprovincial Quillota Petorca reafirmó su compromiso con la Lactancia Materna



Con diversas actividades Hospital Biprovincial Quillota Petorca reafirmó su compromiso con la Lactancia Materna



y tú, ¿qué opinas?